



Ottawa, le 5 janvier 2023

MISE À JOUR IMPORTANTE | Message de nouvelle année et rappels de santé publique

COMMUNICATION OFFICIELLE

Chers parents, tuteurs et tutrices,

J'espère que vous avez passé un beau congé des Fêtes avec vos proches et que ces derniers jours vous ont fait le plus grand bien. J'en profite pour vous souhaiter une belle année 2023. Qu'elle vous comble de bonheur, de paix et de santé!

Nous vous invitons à prendre connaissance de ces quelques rappels de santé publique visant à assurer un retour en classe sécuritaire, le lundi 9 janvier.

RAPPEL - Outil de dépistage

Il est toujours recommandé que les élèves, le personnel et les visiteurs surveillent leurs symptômes en utilisant l'[outil de dépistage](#) chaque matin avant d'aller à l'école ou au service de garde d'enfant. Si votre enfant est malade, il doit rester à la maison.

RAPPEL - Port du masque

Nous vous rappelons que le port du masque est fortement recommandé par le médecin hygiéniste en chef de la province à l'intérieur dans les endroits achalandés comme mesure préventive contre les différents virus respiratoires. Des masques sont disponibles si votre enfant en a besoin. Ce dernier peut en faire la demande à son enseignant(e).

RAPPEL - Vaccination

Nous vous rappelons que toutes les personnes âgées de cinq ans et plus sont admissibles à la dose de rappel du vaccin bivalent. La prise de rendez-vous peut se faire sur le [Portail pour la vaccination contre la COVID-19](#) ou en appelant l'InfoCentre provincial pour la vaccination au 1-833-943-3900 (ATS pour les personnes sourdes, malentendantes ou souffrant de troubles de la parole : 1-866-797-0007). Les parents et les tuteurs peuvent prendre rendez-vous pour leur enfant.

Hygiène des mains et étiquette respiratoire

L'hygiène des mains et l'étiquette respiratoire (geste à adopter lorsqu'une personne tousse ou éternue) appropriées continueront à être intégrées aux routines de la journée scolaire.

Je vous remercie de votre collaboration et souhaite, à votre enfant et vous, une belle fin de congé scolaire en santé et en sécurité.

Sylvie C.R. Tremblay
Directrice de l'éducation